



Cayenne, le 22 novembre 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE - COMMUNIQUE DE PRESSE - COMMUNIQUE DE PRESSE

L'hôpital dont on ne parle pas mais qui se développe

Il est un hôpital dont on ne parle pas, mais qui se développe : **HAD Guyane**.

HAD Guyane : l'hospitalisation à domicile sur l'ensemble du territoire guyanais

Cet établissement de santé privé, ouvert en 2008, prend en charge en moyenne 170 patients quotidiennement sur l'ensemble des communes du littoral, de St-Georges de L'Oyapock à Apatou. L'équipe de 130 professionnels, aux compétences complémentaires, assure au domicile des patients, 24h/24 et 7 jours sur 7, des soins médicaux et paramédicaux complexes et coordonnés dans les mêmes conditions de qualité et de sécurité qu'à l'hôpital.

Si l'hospitalisation à domicile (HAD) se développe sur l'ensemble du territoire avec l'ouverture prochaine d'une antenne à Maripasoula, elle souffre encore d'un manque de visibilité auprès des professionnels et des familles, ou est trop souvent assimilée à une issue fatale. Elle permet surtout de raccourcir ou d'éviter un séjour à l'hôpital en pédiatrie, obstétrique ou soins généraux. Ce type d'hospitalisation se fait sur demande du médecin traitant ou du médecin hospitalier et permet que le patient bénéficie d'un projet thérapeutique personnalisé à son domicile.

CENTRE LES COULICOUS : la 1^{ère} unité de rééducation pour enfants et adolescents en hôpital de jour en Guyane

En se regroupant avec d'autres établissements sanitaires et médicaux-sociaux des Antilles pour devenir le Groupe Rainbow Santé le 1er janvier 2016, l'HAD Guyane a entamé une nouvelle étape de son développement et une nouvelle offre de soins verra prochainement le jour: le **CENTRE LES COULICOUS**.

Hôpital de jour de soins de suite et réadaptation pédiatriques, premier de ce genre dans la région Antilles-Guyane, le **CENTRE LES COULICOUS** permettra d'offrir à la population guyanaise des prises en charge qui nécessitaient jusqu'à présent des transferts en Martinique ou en métropole.

Le **CENTRE LES COULICOUS** ouvrira ses portes en janvier 2017, et son inauguration aura lieu le **Judi 8 décembre 2016**.



Groupe Rainbow Santé fédère 5 établissements sanitaires et médico-sociaux avec 250 salariés prenant en charge 300 patients par jour :

Guyane : HAD Guyane et Centre les Coulicous

Guadeloupe : HAD Privée de la Basse Terre et EHPAD Les Jardins de Belost

Saint-Martin : Clinique West Indies (ouverture en 2018)

www.rainbow-sante.com

Contacts :

Maxime HOYEZ – Directeur Général (06.90.51.27.10)

Aline VAINQUEUR – Directeur Opérationnel (06.04.38.51.89)

communication@rainbow-sante.com

HAD Guyane – Centre les Coulicous
656 Rocade de Zéphir 6 973000 Cayenne
Tél. 05 94 28 62 18